



**ESTÉTICA
FRASER**

VACUMTERAPIA



ELIMINA LA CELULITIS Y DALE FORMA A TUS GLUTEOS



**ESTÉTICA
FRASER**

ESTÉTICA A DOMICILIO EN:

LA PLATA - TOLOSA - RINGUELET - CITY BELL - GONNET - VILLA ELISA

PEDI TURNO AL:  221 560 3002

EMAIL:  ESTÉTICAFRASER@GMAIL.COM

SEGUIME EN:  ESTÉTICA-FRASER  @ESTÉTICAFRASER

SITIO WEB:  WWW.ESTETICAFRASER.COM

¿Sabes para que sirve la terapia de
Vacumterapia?





**ESTÉTICA
FRASER**

¿Vacumterapia: Qué es y para qué sirve?

La vacumterapia es un tratamiento no invasivo para combatir la celulitis de primer nivel. Se emplea mediante aparatos seccionadores que drenan el tejido adiposo movilizándolo hacia el sistema linfático.

Asimismo, la vacumterapia también sirve para eliminar la grasa y disminuir la celulitis, tiene efectos exfoliantes, aporta elasticidad a la piel y relaja la musculatura.



"La vacumterapia se emplea para extraer los adipocitos que forman el tejido adiposo, destruye la piel de naranja y favorece la circulación sanguínea. Asimismo, mejora el flujo sanguíneo en las capas de la hipodermis, dermis y epidermis."



Es una técnica que se emplea masajeando el área (del interior al exterior) a través de la succión, para facilitar el drenaje del líquido retenido en las células.



Para lograrlo se utiliza un pequeño aparato elaborado con una copa de cristal transparente esterilizada, que se encarga de succionar el tejido adiposo. Así, se coloca la copa en el área con celulitis y se programa para que empiece a succionar de forma suave. A veces el tratamiento se combina con radiofrecuencia y energía de luz LED, para obtener mejores resultados, ya que son técnicas que mejoran la apariencia de la piel y la dotan de mayor elasticidad.

Para completar el tratamiento y eliminar la celulitis se necesitan entre 12 y 15 sesiones, según el grado y cantidad de celulitis que tenga el paciente. Si el tratamiento se sigue correctamente, complementándolo con una dieta sana y equilibrada, y ejercicios, los resultados se notarán a partir de la séptima sesión, más o menos. Una vez terminado el tratamiento se recomienda hacer una sesión al mes, para mantener los resultados.



**ESTÉTICA
FRASER**

En estética ¿para que se usa la Vacumterapia?

Una de las técnicas más eficaces para el aumento de glúteos es la vacumterapia. Esta técnica consiste en utilizar una máquina que mediante un principio de succión, el cual también se conoce como “vacuum”, estimula la irrigación sanguínea de la dermis e hipodermis. El tratamiento produce mejoras considerables tanto en la piel como en la estética de los glúteos.

Las partes del cuerpo que resultan más difícil de tonificar son los glúteos. El glúteo es un músculo el cual puede perder fuerza ya sea por el envejecimiento mismo o por la falta de actividad física, cuando esto ocurre el músculo del glúteo se agranda y se afloja, lo cual provoca que se hunda y no tenga una buena apariencia estética.

Para mejorar la apariencia de los glúteos las personas se sometían a intervenciones quirúrgicas que además de tener implicaciones en su salud, son procesos muy dolorosos con tiempos de recuperación lentos. Afortunadamente existen tratamientos estéticos no invasivos que permiten lograr la apariencia de unos glúteos redondos y tonificados sin tener que pasar por todo el calvario que implica una cirugía.

Esta técnica de vacumterapia es altamente eficaz para moldear, levantar y eliminar la flacidez de esta parte del cuerpo sin tener que recurrir tampoco a ninguna aplicación de inyecciones. Pero la vacumterapia no sólo tiene beneficios para los glúteos, ya que también puede utilizarse para tratar otras partes del cuerpo como el abdomen, cintura y piernas.

Además de mejorar la apariencia estética del cuerpo este procedimiento tiene otros beneficios para la salud y bienestar de quien toma sesiones de vacumterapia. Algunas de las mejoras que se pueden ver en el cuerpo son:

- Relaja los músculos donde se realiza la aplicación
- Mejora la circulación sanguínea
- Promueve el drenaje linfático
- Estimula la producción de colágeno
- Ayuda a disminuir la celulitis



**ESTÉTICA
FRASER**

¿Que beneficios tiene la Vacumterapia?

Las sesiones de vacumterapia tienen una duración aproximada entre 30 y 50 minutos. Los resultados podrán comenzar a verse desde las primeras sesiones. Se recomienda acompañar el tratamiento con una dieta equilibrada, un consumo alto de líquidos y la práctica de actividad física con el objetivo de ayudar al cuerpo durante el proceso de eliminación de toxinas.

Se utiliza como una alternativa para eliminar la grasa localizada, y habitualmente es un complemento con la técnica de Cavitación. La vacumterapia brinda un efecto reafirmante el cual puede verse en las tres primeras sesiones.

Sin embargo, si la persona no ayuda con el proceso bebiendo abundante agua para eliminar las adiposidades que se drenan mediante la orina y evitando la comida grasa, las harinas, la sal y los azúcares, puede demorar un mayor tiempo e inclusive no tener resultado.

Realizar un tratamiento efectivo contra la grasa localizada
Es un tratamiento anti-celulítico, adelgazante y reafirmante
Mejora la elasticidad de los tejidos
Combate y elimina la flacidez
Alivia los dolores musculares
Limpia los poros y desintoxica la piel
Es una ayuda adicional posterior a una cirugía estética
Eleva los senos y glúteos

Al ser dirigido este tratamiento por uno de nuestros profesionales, permitiremos que el mismo no produzca daños innecesarios en la parte superficial de la piel, además, de alcanzar los máximos beneficios de esta terapia proporcionando consejos sobre dietas y ejercicios ideales para alcanzar los beneficios deseados.

A nivel vascular la vacumterapia genera una gimnasia similar a una vasoconstricción-vasodilatación, convirtiéndolos en más fuertes y retardando su envejecimiento.

Este ejercicio contribuye a desbloquear la circulación haciendo que la sangre y el oxígeno fluyan en forma masiva hacia los tejidos adiposos y con celulitis, favoreciendo y acelerando de esta manera el drenaje de toxinas.



**ESTÉTICA
FRASER**

VACUMTERAPIA

**¿QUIENES PUEDEN
HACERSE EL
TRATAMIENTO DE
VACUMTERAPIA Y
QUIENES NO?**

Por lo general es un terapia que no tiene muchas contraindicaciones ya que es un tratamiento estético que busca movilizar la grasa localizada hacia el sistema linfático para que después pueda ser expulsada por medio del sudor o la orina y como consecuencia también, reducir la celulitis.

Pero aquellas personas que NO deben realizarse este tratamiento son: Personas diabéticas ya que este tratamiento puede modificar los niveles de azúcar en la sangre.

Si presenta algún tipo de afección, descamación o rosácea en la piel. En mujeres embarazadas o que estén planeando estarlo pronto. En personas con cáncer o que tengan algún tumor.

“Un tratamiento ideal para moldear glúteos, como así también darle forma y tonificarlos”

MARCELA FRASER - ESTÉTICA FRASER



ESTÉTICA FRASER

TRATAMIENTOS DE
SALUD Y BELLEZA

MICRODERMOABRACION

MESOTERAPIA VIRTUAL

TERMOTERAPIA

MASCARA FACIAL CON LUZ LED

RADIOFRECUENCIA

ELECTRODOS

ULTRASONIDO

IONTOFORESIS

MAGNETOTERAPIA

ELECTROPORACION

VACUMTERAPIA

VIBRACIÓN ACÚSTICA

ESTÉTICA A DOMICILIO EN:

LA PLATA - TOLOSA - RINGUELET - CITY BELL - GONNET - VILLA ELISA

PEDI TURNO AL:  221 560 3002

EMAIL:  ESTÉTICAFRASER@GMAIL.COM

SEGUIME EN:  ESTÉTICA-FRASER  @ESTÉTICAFRASER

SITIO WEB:  WWW.ESTETICAFRASER.COM

LA

VERDADERA BELLEZA

BROTA

DEL CORAZÓN

Y HABITA

EN LOS OJOS